

# FALANGES JUVENILES DE FRANCO



Al aparecer hoy el primer número de ACCION nos encontramos con tres Centurias que son las que deben integrar las Falanges Juveniles de Franco en esta Delegación: Una de Cadetes, las dos restantes —todavía en período gestación—, de Flechas. Tarea esencial de la primera es la formación de cada camarada en particular, el enderezamiento de aquellos que permanecen algo desviados, y la perfección de todos. A las de Flechas hay que incorporarlas prácticamente a la vida y al calor del Frente de Juventudes y para ello inician este mes las actividades normales de educación.

A los Mandos encargados de su formación, a los

escuadristas todos les pedimos y exigimos fe y voluntad inquebrantable de llegar al fin.

La Verdad está con nosotros y tened por seguro que cuando toda la juventud conozca lo que es la Falange, nadie dejará de ser falangista, porque nadie que se llame español puede dejar de sentir nuestras ansias de Patria y de Justicia.

Las escuadras del Grupo de Centurias renuevan hoy, desde estas líneas del primer número de nuestro Boletín de combate, su fe en el Caudillo y su juramento de seguir por el camino que nos señala, con la seguridad de que verá plenamente confirmadas todas las esperanzas que tiene depositadas en nosotros.

Camaradas de las Centurias "Padre Bogiero", "28 de Enero" y "Ramiro Ledesma", con fe y entusiasmo, por el camino más difícil, adelante.

## ruta

Desde estas líneas —sentir de nuestras escuadras de voluntarios— viene el Mando no tan sólo a marcar una unidad de ruta y acción, sino a perfeccionar nuestro propio ser. A encauzar nuestras conductas al logro del verdadero estilo de la Falange, porque nuestra ruta para ser verdaderamente nuestra ha de ser seguida con nuestro estilo.

Son las Falanges Juveniles de Franco la continuidad del espíritu del Movimiento y el semillero de Mandos del mismo. En todos los momentos de la vida debemos imponernos la autoexigencia de estar a la altura de esta misión. Debemos buscar la pureza de la Vieja Falange; sentirnos falangistas de alma y cuerpo; fanáticos de nuestras consignas y seguros de nuestros ideales. "La Revolución —dijo José Antonio— es tarea de una minoría inasequible al desaliento." Nosotros somos esa minoría. Busca, camarada, la verdad de nuestra doctrina en los textos de nuestros fundadores, en las palabras de nuestros Jefes. Contempla nuestra España de Felipe II, y mira lo que precedió a nuestro Movimiento. Fija tu mirada por un instante en la miseria de los campos de Castilla y Andalucía, en la estrechez de los obreros de nuestras fábricas... Piensa en lo hermoso que es luchar por hacer de España la nación más fuerte y poderosa del mundo, y en reorganizar nuestra Economía para poner la riqueza al servicio de toda la comunidad nacional.

Las "personas sensatas" te dirán que buscas un imposible; que lo único que debe preocuparte es vivir bien la vida. Ganarás dinero; que los hombres buscan sólo la conveniencia, y que España sólo puede vivir siendo satélite de Inglaterra; que jamás

los españoles podrán enseñar nada a nadie. También las "personas sensatas" llamaron loco a Jesús y lo sacrificaron por predicar contra las concupiscencias de los hombres; por predicar el amor y la caridad en toda la humanidad...

Dice nuestro primer punto programático: "Creemos en la suprema realidad de España", y es esa creencia condición indispensable para nutrir nuestras falanges. Queremos escuadristas que crean fanáticamente en esta suprema realidad de España; que sientan como suyo el dolor y la miseria de su pueblo, y que estén dispuestos a servirla con todo el ímpetu, la generosidad y la voluntad de que es capaz la juventud. Acuérdate de que nadie es pequeño ante el deber de la Patria.

### Cuadro de Mandos del Grupo de Centurias

Jefe del Grupo de Centurias: P. Canal Baliu

Centuria «28 Enero»: Jefe: Pedro Plano Martí

Centuria «Padre Bogiero»: Jefe: Juan Cot Busom.

Centuria «Ramiro Ledesma»: Jefe: Pedro Canal Baliu.

1.º Falange: Jefe: Joaquín Causa Calzada.

2.º Falange: Jefe: Jaime Boleda Vila.

3.º Falange: Jefe: Pedro Plano Martí.

Después de la Patria, la juventud es —en lo humano— el lazo más fuerte que puede unir hoy a los hombres del mundo.